

# 子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年11月21日  
長崎市立歓刈小学校  
学校だよりNO. 112  
校長 田中 成年

## ＜子ども真ん中教育＞

～芸術の秋～

11月も、3分の2を過ぎました。歓刈小学校では子どもたちの様々な芸術作品の鑑賞ができます。各学年授業参観や懇談会、持久走記録会が行われて中、子どもたちの作品はご覧いただけているでしょうか。



2学期に各学年が取り組んだ版画になります。





こちらは2年生の作品ですね。窓を開けると子供たちの好きなものがいろいろと見えてきます。



子供たちの発想はとても豊かで、見ていると笑顔になりますし、力をもらいます。もちろん子供たちは自由に好きなものを表現しているわけなのですが、それがまた心癒されます。



4年生が、飛び出すカードを作っていました。隣には、たくさんのみのむしが作られていました。かわいいですね。



1年生が京泊公園に秋探しに行った際に見つけてきた落ち葉などを画用紙に付けて表現しています。

一人一人感じ方が違い、とてもおもしろいですね。

芸術の秋と言っても、今年もとても短い秋のような気がしました。子供たちは、様々な制作活動や読書、運動をしながら、この季節を楽しんでいるようです。

畠刈小学校は

## 「子供ど真ん中」の学校

「豊かな心をもつ子供たち」を支えています。